



新年度が始まって2ヶ月が過ぎ、子ども達は学校やクラブの生活にも慣れ
落ち着いて毎日を過ごしています。

6月は、いよいよ運動会があります。練習も本格的に始まりクラブでも、ダンスや
よちよれを踊って、みんな張り切っています。頑張り過ぎて夕方にはウトウト…
眠たくなる子もいました。

疲れが溜まってくる時期です。体調を整え、当日は練習の成果を大いに発揮
できることを願っています。

① * ° * ° * ②

【着替えについて】
クラブでお預かりしている
着替えの見直しをお願いします。

- ・冬物から夏物への交換や
サイズの確認もあわせて
お願いします。
- ・着替えて持ち帰った場合は
早めに補充して下さい。

③ * ° * ° * ④

新入生歓迎会を行いました

4月23日の新入生歓迎会では
全員が立派に自己紹介をすることが
できました。1年生への質問コーナー
では、面白い質問がたくさん飛び出し
予定時間をオーバーするほど盛り
上がりました。じゃんけんゲームと
最後にロールケーキを美味しく
いただいて、楽しい時間を過ごし
ました。

6月のお休み

2日	9日
16日	23日
30日	

3日(月) 運動会振替休日
14日(金) 開校記念日
午前8時から開所しています。